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Fährstraße - An der Elbe 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
 
die Fährstraße wurde vor wenigen Jahren grundhaft ausgebaut. 
 
Im Rahmen eines Neubauprojektes mussten dort nun neue Versorgungs- und 
Entsorgungsleitungen verlegt werden, wofür die ganze Straße wurde aufgerissen wurde. Die 
Straße befindet sich derzeit nicht in dem Zustand, wie vor der Neuverlegung der Leitungen.  
 
Daher möchte ich wissen: 
 
1. Wurden vor dem grundhaften Ausbau der Straße dort keine neuen Leitungen verlegt, oder 
wurde der Bedarf falsch geplant?  
 
2. Wird bei grundhaften Ausbau von Straßen grundsätzlich nicht in die Zukunft geschaut?  
 
3. Ist der jetzige Zustand des Straßenbelages endgültig, oder wird die Straße nach 
Abschluss der Bauarbeiten am Wohngebäude wieder in Ordnung gebracht? 
 
 
 
Ich bitte um kurze mündlich, sowie ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
 
Marcel Guderjahn 
Stellv. Fraktionsvorsitzender 
Stadtrat  
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz 
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